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Уважаемые коллеги! 

     От всей души поздравляю вас с профессиональным праздником – 

Днем учителя! По замечательной традиции в начале октября мы со 

словами признательности и любви обращаемся к людям, выбрав-

шим благородную профессию педагога. У каждого из нас в жизни 

есть свой Учитель – тот, кто мудростью, душевной щедростью, глу-

бокими знаниями помог познать свой внутренний мир, сделал его 

богаче, научил строить будущее. Именно от Учителя, его професси-

ональных и человеческих качеств во многом зависит судьба челове-

ка, завтрашний день страны. 

     Примите слова благодарности за свой труд, за верность профес-

сии, за постоянный творческий поиск и веру в жизнь. И очень хо-

чется, чтобы самые добрые слова признательности и любви звучали 

не только в День учителя, поскольку Учитель – профессия дальнего 

действия. Главная на Земле! 

Председатель районного комитета профсоюза                 

Е.В.Смагина                                                                                        

Сегодня в номере: 

 Выпуск №2(99) 

Октябрь 2017 года 

Издается с 2000 года 
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Сентябрь 2008     Вахта памяти 
8 мая 1980 года 

решением Горьковского 

совета народных 

депутатов и бюро 

городского комитета 

ВЛКСМ в память о 

героическом подвиге воинов-нижегородцев был 

создан Пост №1 имени дважды Героя Советского 

Союза генерала-лейтенанта авиации Рязанова 

Василия Георгиевна, уроженца пос. Большое 

Козино Балахнинского района Нижегородского 

области.  

Деятельность Поста №1 направлена на 

формирование у всех учащихся, молодѐжи 

Нижнего Новгорода чувства причастности к 

великому подвигу героев-нижегородцев в 

Великой Отечественной войне, высокой 

гражданской ответственности, чувства 

патриотизма и преданности своей Отчизне. И вот 

уже 37 лет, сменяя друг друга, встают на 

Почѐтную Вахту Памяти Поста №1 у Вечного 

огня Славы в Нижегородском Кремле лучшие 

старшеклассники нашего города. Приятно 

отметить, что не раз такое право завоѐвывали 

учащиеся и нашей школы. Первыми такого 

право добились учащиеся 11А(классный 

руководитель Золина Н.И.) 1987-1988 учебного 

года. Следующими стали ребята 1994-1995, 

2003-2004, 2006-2007, 2009-2010 учебных годов. 

Этому способствовала большая работа, 

проведѐнная в нашей школе по созданию 

программ патриотического воспитания учащихся 

и системы подготовки каждого старшеклассника 

к несению службы на Посту №1. Начальником 

штаба Поста №1 является Малыгин В.Д.. 

Пост №1 многократно поощрялся Почѐтными 

грамотами и призами Министерства образования 

области, Областного военного комиссариата, 

Российскими и областными комитетами 

ветеранов войны и военной службы за большую 

военно-патриотическую работу с учащимися. 

Пост №1 награждѐн благодарственными 

письмами губернатора области, главы 

администрации г. Нижнего Новгорода, 

почѐтными грамотами городского департамента 

образования и социально-правовой защиты 

детства, РОСТО(ДОСААФ), областного совета 

ветеранов войны и труда, городского совета 

ветеранов войны и труда. В 2004 году Пост №1 

был удостоен дипломом  Всероссийского слѐта 

Постов №1 России, посвящѐнного 60-летию 

Победы в Великой Отечественной войне. В 2005 

году в честь 25-летия Пост №1 награждѐн 

благодарственным письмом Государственной 

Думы «За целеустремлѐнную, государственно 

важную работу по воспитанию молодого 

поколения на примерах героев-победителей». 

Команда Поста №1 города Нижнего Новгорода 

принимала участие в 5-ом Всероссийском Слѐте 

Постов №1 поддевизом «Равнение на Победу», 

который проходил в Рязани, и заняв общее 6 

место среди 22 команд со всей России. Среди 

заслуженных наград наши ребята привезли два 

учебных автомата для практических занятий, 

дипломы, грамоты и благодарности. 

Среди гостей нижегородского Поста №1 были 

представители Академии образования и 

Министерства образования и науки РФ, 

Общественной палаты при президенте РФ. За 

последние годы Вахту памяти посетили: 

королева Нидерландов Биактрис, президент РФ 

Путин В.В., глава правительства РФ Медведев 

Д.А., Председатель Совета Федерации РФ 

Миронов С.М., Патриарх Московский и Всея 

Руси Алексей Второй, губернатор 

Нижегородской области Шанцев В.П.. 

Пост №1 

С 25 по  30 сентября 2017 года учащиеся 8Б(кл. 

руководитель Латышева Т.А.) и 11А(кл. 

руководитель Быстров Н.Ю.) нашей школы 

несли службу на Посту №1 у Вечного огня славы 

города Нижнего Новгорода. 

Первым прикосновением к караульной службе 

стала форма. Для нас она стала чем-то 

особенным, почти священным, надев еѐ, мы 

почувствовали себя ответственными за 

порученное нам дело. Перед вступлением на 

пост мы принесли клятву постовцев: «Быть 

достойными памяти павших нижегородцев и 

всех россиян, быть честными и порядочными 

гражданами…». 

В течение пяти дней, неся Вахту памяти, мы 

испытывали чувство гордости за нашу любимую 

школу. Забота, с которой постовцы относились 

друг к другу, стала ещѐ одним доказательством, 

того что служба на Вахте памяти-не обяанность, 

а высокая честь, которую нужно заслужить. 

Мы узнали много нового, посещая музеи. Во 

дворце имени Чкалова В.П. мы посетили «Музей 

Юнг Северного Флота», который хранит память 

о юных самоотверженных мальчиках, которые 

встали на защиту Родины в трудное время 

Великой Отечественной войны. 

Это служба помогла нам понять, что любовь к 

Родине и уважение к предкам, вопреки всему, 

живы в сердцах подростков. И всѐ же для 

каждого из нас эти пять дней стали особенными. 

Мы ощутили доверие и уверенность в друг 
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Сентябрь 2008 друге, познали то, чего так не хватает людям в 

наше время. 

В последний день караульной службы мы 

сожалели о том, что пять дней, которые оставили 

незабываемый след в наших сердцах, пролетели 

так стремительно 

Начальнику штаба Поста №1 

Малыгину В.Д. 

Рапорт 

За добросовестную службу на Посту №1 у Вечного огня Славы г.Нижнего Новгорода прошу 

поощрить грамотой следующий состав караула 

1 Лучшая смена. Горева Ек., Ермилова Ю., 

Корженкова Ек.(все 11А); Тятюшин А. и 

Фоканов С.(оба 8Б) 

2 Лучший часовой(юноша) Гаврин В.(9Б) 

3 Лучший часовой(девушка) Ятимова К.(11А) 

4 Лучший разводящий(юноша) Филимоненков 

С.(8Б) 

5 Лучший разводящий(девушка) Латышева 

Н.(8Б) 

6 Пресс-секретарь Фокина К.(11А) 

7 Помощник нач.караула Логанова Ел.(11А) 

8 Начальник караула Осипов С.(11А) 

Зам.директора Крамаренко Т.В.

Корреспондент газеты «Свежий ветер»(ЯшинС.) обратился к Ятимовой Карине с просьбой 

поделиться своими впечатлениями о несении Вахты Памяти у Вечного огня 

*Карина, приходилось ли 

тебе раньше слышать о 

том, что школьники 

Нижнего Новгорода стоят 

на Посту №1? 

-Я считаю, что наш кремль 

является самым красивым 

местом нашего города. 

Поэтому вместе со своими 

родителями и мне не раз 

приходилось бывать в нѐм. Посещая это 

прекрасное место, я всегда подхожу к Вечному 

огню-святому месту для всех людей нашей 

страны. У огня мне несколько раз приходилось 

видеть почѐтный караул школьников. Но я 

никогда не думала и даже не мечтала, что сама 

когда-нибудь окажусь на их месте 

*Как проходил отбор ребят для Вахты 

Памяти? 

-Ежегодно учащиеся каждого района нашего 

города получают возможность нести Вахту 

Памяти в течение одного месяца. За это время 

четыре лучшие школы, сменяя друг друга, несут 

почѐтный караул. Попасть в число лучших школ 

очень трудно, и такое получается не у всех. В 

последний раз такую возможность наша школа 

получила в 2011 году. Я тогда училась в 4 

классе. Мы все очень обрадовались, когда 

узнали, что нашей школе доверена высокая 

честь-нести Вахту Памяти. Я думаю, что в нашей 

школе много достойных ребят, но Школьный 

Ученический Совет отобрал самых лучших. В 

этот список вошли учащиеся 8Б, 9А, 9Б и 11А. 

Всего 29 человек. В течение двух недель мы 

отрабатывали строевую подготовку и учили 

устав постовца, и только после этого мы 

почувствовали, что готовы к несению Почѐтного 

караула. Многим ребятам хорошо помогло то, 

что несколько человек уже несли Вахту Памяти 

у Вечного огня в Автозаводском районе около 

автомеханического техникума в течение трѐх 

последних лет. 

*Есть ли разница в несении Почѐтного караула у 

Вечного огня на Автозаводе и в Нижегородском 

кремле? 

-Вахта памяти требует строгости в выполнении 

своих обязанностей, где бы ты ни выполнял свой 

долг. Волнений, конечно, больше у кремлевского 

огня. Там всегда много народа, туристов, и мы 

осознавали, что являемся лицом родного города 

*Возникли ли у тебя трудности в связи со 

службой у Вечного огня? 

-Да. Нам приходилось стоять на посту в любую 

погоду. Два дня шѐл нудный дождь и дул 

холодный и порывистый ветер с Волги. 

Возникла проблема и с формой. У большинства 

из нас она не соответствовала по размеру, 

поэтому пришлось еѐ подгонять. 

*Чему ты, Карина, научилась за время 

караульной службы? 

-Я научилась строевой подготовке, поняла 

необходимость ответственности за порученное 

дело. 
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Сентябрь 2008                      

 

 

*Поздравляю всех именинников октября!                                                           

*Передаю привет Насте, Рае, Маше, Юле, 

Наташе, Андрею, Диме, Арсену из 8Б 

*«Любите родную школу-потом будете 

жалеть!»Выпускники 2017 

*Передаю привет Наташе 

Кочетковой, Полине Полуниной, 

Марии Посылкиной, Наташе 

Латышевой 

*Кто был на экскурсии в 

Городце, тот рулит 

*Шилков Д., найди своѐ место 

*А я не буду передавать привет 

Гаврину В..9Б 

*Хоккеисты 9В, не опаздывайте на уроки. Мы 

больше ждать не можем! 

*Всем болельщикам «Торпедо» большой привет 

*Плохого человека Серѐжей не назовут 

*Всем хороших оценок  

 

 

 

*Наталья Владимировна, спасибо Вам за всѐ. 

Выпускники 2017 

 

*Всем учителям школы большой привет. С 

праздником 

*Уже мечтаю об летних каникулах. 

6А 

**Ребята, давайте жить дружно. 7В 

*Передаю привет 6Б.  

*Данил Х.(9Б), давай исправляй 

свои  оценки 

*Гаврин В., бросай свои палки 

лучше. 9Б  

*Осипов С., торопись, а то потом будет поздно! 

Аноним 

*Всем хоккеистам успехов в этом сезоне. Ждѐм 

побед! 

*Большой привет Дине Олеговне от 5В 

*Горячий привет Алѐне Фроловой из 8Б  

 

Выпускается при поддержке администрации МБОУ СОШ №124.Наш адрес: 603138,Нижний 

Новгород, Автозаводский район, ул. Строкина, 12а, телефон 297-76-23,факс 297-74-43.Комната 

детских инициатив. 

Редакционные дни газеты «Свежий ветер»:среда, суббота с 12 : 00 до 15 : 00. 

Школьный сайт:School124nn.edusite.ru 

Газета приглашает к сотрудничеству новых авторов - учителей, учеников, родителей и всех 

неравнодушных печатному делу. 

Перепечатка материалов без разрешения редакции газеты «Свежий ветер» запрещена. 

Мнение редакции может не совпадать с точкой зрения авторов. 

Тираж 80 экземпляров. Выпускается 6-8 номеров газеты в год. 

В выпуске газеты №2(99) принимали участие: Барандина А.(9Б), Бычков А.,(11А), Гаврин 

В.(9Б),Ермилова Ю., Хохлова И., Ятимова К.(все 11А), Яшин С.(9А). 

*Помогла ли тебе караульная служба найти новых друзей? 

-За время службы мы  стали дружным и сплочѐнным коллективом. Я обменялась номерами 

телефонов и со многими поддерживаю связь 

*Если бы у тебя, Карина, была возможность повторить ту неделю у Вечного огня, ты бы на это 

согласилась? 

-С большим удовольствием. Но, к сожалению, этот учебный год для меня последний. Поэтому это 

прекрасное время не повторится. Но я буду приходить к этому месту со своими друзьями, 

родственниками и рассказывать им о том, как я несла почѐтную службу у Вечного огня. 

В завершении мне бы хотелось передать слова благодарности завучу школы по внеклассной работе 

Крамаренко Т.В., учителям Быстрову Н.Ю., Дорониной М.А., Латышевой Т.А. за предоставленную 

возможность нести почѐтную службу у Вечного огня. 

Карина, редакция нашей газеты благодарна тебе за столь интересное и обстоятельное 

интервью. Желаю тебе и твоим одноклассникам удачно сдать выпускные экзамены. 



Позади время беззаботных летних каникул,  яркого солнца, удивительных путешествий. Как при-

ятно было снова прийти в родную школу,  встретиться с  друзьями, учителями и поделиться  вос-

поминаниями об лете. 

*Летние каникулы ждѐшь целый год. Этим летом я успел и поработать, и 

отдохнуть. Весь июнь я трудился у папы на работе. Очень много узнал 

нового и интересного. А самое главное понял, что деньги очень трудно 

достаются. Чтобы что-то получить, надо приложить старание и желание 

научиться 

А в июле мои родители купили тур на Чѐрное море. И мы всей семьѐй 

полетели в Адлер. Путешествие оказалось очень познавательным. Мы 

были на всех объектах олимпиады в Сочи. Это очень впечатляюще: ка-

натная дорога в горах, олимпийские деревня и парк, Красная поляна. Несколько дней подряд мы 

ездили в Сочи-парк. Там такие аттракционы, которых в России больше нигде нет! 

Ходили в океанариум, в аквапарк, да просто гуляли по набережной. Когда море было спокойное, то 

мы с папой занимались дайвингом. Скажу я вам, что погружаясь в воду на глубину двадцати мет-

ров, испытываешь небольшой страх, но в то же время интерес, и тайны моря берут верх. 

По вечерам мы катались на машине по лесам и на электромотоциклах по набережным. Всей семьѐй 

ездили на яхте в открытое море и плавали вместе с дельфинами. Я летал на парашюте над морем. 

Ощущение непередаваемое!  

 Вместе с папой, и с дедом мы ездили в Абхазию. Мы много купались в озере, вода там гораздо чи-

ще, чем в Сочи. 

Вообще, мы много успели увидеть за месяц. Отдых в Адлере запомнился мне надолго. Очень всѐ 

понравилось. (Бурмистров В., 8Б) 

 

 

*По традиции, летом я еду отдыхать с бабушкой в Крым. В этом году я был в Сева-

стополе целый месяц. Вся моя семья очень любит этот город. Севастополь-город-

герой. В этом году вся наша страна отмечала семидесятидвухлетие Великой Побе-

де над Германией. В Севастополе очень много мест, связанных с этой войной. 

Большое впечатление на меня произвела экскурсия на Сапун-гору, где я увидел во-

енную технику. Экскурсовод рассказал нам, как шла многомесячная оборона Сева-

стополя. Много людей погибло при освобождении города от фашистских захватчи-

ков. После войны на горе Сапун-горе был установлен монумент защитникам горо-

да. 

Мы посетили в Севастополе театр танца. Спектакль назывался «Роза». Представле-

ние было прекрасно. Звучала зажигательная музыка, ведущий читал красивые сти-

хи испанского поэта Гарсия Лорка.  

Много впечатлений я получил от общения с природой: морем, горами, воздухом. (Филимоненков 

С., 8Б) 

 

*Когда меня забрали от одной бабушки к другой на хутор, первая мысль 

у нас была о море. Выбрав лучшее время для поездки и закончив заготов-

ку дров, мы собрались на пляж. Взяв с собой полотенца, поводок и 

намордник для собаки, что-то для перекуса сели в машину и поехали на 

побережье Балтийского моря. Стоит отметить, что погодка была не очень 

приятная. Но мы люди не из «мерзлявых», и даже температура воды в 

восемнадцать градусов нас не испугала, а уж волны тем более. 

Приехав на место, мы отметили, что никто из латышей не купался, а на 

нас смотрели так, будто мы в прорубь ныряли. Людские взгляды были 

весьма неприятными, мне будто в лицо высказывали всѐ то, что думают 

не конкретно о нас, а о людях в целом. Однако настроение это мне ни-

чуть не испортило, ведь я была «занята» морем. 

 

Мои летние каникулы 
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Серо-голубое небо отражалось в морском шторме, затихающим лишь на долю секунды. Волны в 

этот день были особенно велики, ведь они с лѐгкостью поглощали меня целиком. Это пугало и за-

вораживало. Шум разбивающихся об мол волн умиротворял, но очень сильный ветер был крайне 

некстати. Я очень люблю море, и, подобрав любимую музыку, яогу наблюдать за ним часами. 

Мы два раза искупались и поехали домой. Там нас уже ждал ужин от бабушки, которому мы очень 

обрадовались, потому что после купания всегда хочется есть. Поблагодарив бабушку за вкусную 

еду, все разбрелись по своим делам.  (Волкова О., 8Б)    

 

*Это лето было очень увлекательным и интересным. Больше всего време-

ни мы провели с сестрой с друзьями в деревне Сартаково. Там мы гуляли 

с друзьями, помогали бабушке, играли в разные игры. 

В деревне мы очень любили вечера, сидеть на скамейке возле озера и лю-

боваться закатом. 

Этим летом у меня было много незабываемых моментов, один из них это 

праздник в деревне, который проходит у нас каждый год «Хрустальный 

ключ.» Этот праздник мы провели на природе со своей семьѐй.. 

Для меня это лето запомнилось яркими моментами. Я навсегда сохраню эти моменты у себя в памя-

ти. (Кочеткова Н., 8Б) 
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Смотрите, кто пришѐл 
          Рубрика «Смотрите, кто пришѐл» продолжает знакомить читателей «Свежего ветра» с 

новыми людьми нашей школы. В этом учебном году в наш замечательный коллектив влилась Быв-

шева Татьяна Владимировна. Именно она и стала сегодня нашем гостем. По сложившейся тради-

ции, мы предложили ей ответить на несколько вопросов.  

*Какой школьный предмет вы будете преподавать? 

-Я буду преподавателем начальных классов 

*Где вы работали до прихода в нашу школу? 
-Я работала преподавателем начальных классов школы №13 г.Арзамаса. 

* Почему вы решили стать преподавателем? 

-Я выбрала данную профессию, потому что она соответствует моим спо-

собностям, дает возможности для роста профессионального мастерства, а 

так же проявлять личные творчество и приносить пользу людям 

* Почему именно этот предмет? 

-Я люблю детей, мне нравится общаться с ними, помогать им, видеть 

улыбки на их лицах.  

*Есть ли у вас девиз в работе? 

-Мои девизом является—”Что бы быть хорошим преподавателем нужно любить то, что препода-

ешь и любить тех, кому преподаешь”(В.О.Ключевский)  

*Какие школьные предметы вы больше всего любили? 

-Рисование, технология, чтение, математика. 

* Как родители отнеслись к вашему выбору? 

- Они поддержали мой выбор, так как в нашей родословной очень много учителей, именно по-
этому я сделала такой выбор. 

* Как вы проводите свободное время? 

-Я люблю слушать самую разную музыку—от классики до современной, смотреть интересные 

телепередачи про животных. Мой любимый канал СТС. 

*Что у вас получается делать лучше всего? 

-Мне очень нравиться готовить. У меня даже есть собственные рецепты. 

* Есть ли у вас домашние животные? 
- Я очень люблю животных. У меня дома есть кошка Мурка шотландской породы 

*Татьяна Владимировна, большое спасибо за интервью.“ Свежий ветер” желает Вам здо-

ровья, счастья и творческих успехов. 
 



Лучшие учащиеся 
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Григорьев Дмитрий, Лазарев Егор и Мошков Ев-

гений(все 2А, кл.руководитель Маркитантова 

Д.О.); Томчук Степан, Редькина Ксения, Огонне-

сян Алекс и Микоилова Фатима(все 2Б, 

кл.руководитель Морозова М.В.); Бурнаева Майя 

и Яковлев Данила(оба 2В, кл.руководитель Бори-

сова И.Л.); Федоров Дмитрий и Вакшин Вениа-

мин(оба 3А, кл.руководитель  ); Анучина Верони-

ка, Калягина Снежана, Павлова Ксения, Погудалова Алина и Тумакова 

В.иктория(все 3Б, кл.руководитель Кулагина Н.В.); Кирилина Алина, Ни-

колаев Артемий, Сергиенко Ульяна, Сидельник Полина и Якубов Ренат

(все 3В, кл.руководитель Борисова И.Л. ); Дерновая Даша и Уланова Лю-

ба(обе 4А, кл.руководитель  Куликова И.Г. ); Водопьянова Валерия, Во-

допьянова Виктория, Зеленова Виктория, Кузмичева Алина, Молчанова 

Елена и Толоконцева Лилия (все 4Б, кл.руководитель Котова О.В. ); Адя-

сова Эмилия, Алборов Артѐм, Вершинин Иван, Гусев Михаил и Соколова 

Ксения(все 4В, кл.руководитель  Павлова Т.Ю.); Григорьева Анна и Сош-

ников Дмитрий(оба 5А, кл. руководитель Талахан Е.Н.); Монахов Виктор 

и Мохова Полина(оба 5Б, кл.руководитель Вагнер Ек.Ю.); Сафаров Ан-

дрей(5В, кл.руководитель Приходько Ел.А.); Дмитрюк Данила, Жулин 

Тимофей, Кулагина Дарина и Томчук Матвей( все 6А, кл.руководитель 

Малышева Н.Я.); Монахов Александр и Поташникова А.(оба 6Б, 

кл.руководитель Астайкина Т.А.); Буянова Ю., Латышева Н. и Фоканов 

С.(все 8Б, кл.руководитель Латышева Т.А.); Поляков Евг.(9Б, 

кл.руководитель Тюрина Т.Н.).                                                   

29 сентября Гнилицкий храм Рождества Пресвятой Бого-

родицы собрал к себе на районный праздник, посвящен-

ный Дню памяти Куликовской битвы, учащиеся школ Ав-

тозаводского и Сормовского районов, в том числе три 

Воскресных школы. С приветственным словом к ребятам 

и педагогам обратились настоятель храма иерей Илья Тре-

тьяков и помощник благочинного Автозаводского округа 

иерей Сергий Воронин. Перед началом праздничных ме-

роприятий был отслужен молебен. 

Участники праздника посмотрели представление, включавшее рыцарские 

бои исторического клуба ―Легион‖ и концертную программу учащихся 

Гнилицкой православной гимназии. Затем началась спортивная и поэти-

ческая часть праздника. Ребята состязались в перетягивании каната, ме-

тании булавы, декламации стихов. Особое оживление вызывало воспро-

изведенное сражение XIV в.: “воины‖ шли друг на друга цепью и сталки-

вались… гимнастическими матами. Центральный конкурс праздника был 

посвящен знанию одного из самых драматичных и важных сражений в 

отечественной истории – Куликовской битве. 

Ко всеобщему удовольствию не вполне настоящие бои сопровождались 

настоящей трапезой. Развернутая на территории храма полевая кухня, 

благодаря разыгравшемуся на свежем воздухе аппетиту смогла удовле-

творить самые взыскательные гастрономические вкусы, предлагая участ-

никам весьма незамысловатую русскую еду: кашу с хлебом и чай с яб-

лочным пирогом. 

Завершился праздник поздравлением победителей и вручением им ди-

пломов и подарков.                                              Павлова Т.Ю., учитель.  

               День памяти Куликовской битвы 

Учитель – непростая и 

благородная профес-

сия. Учителя – это те 

люди, которые помо-

гают нам познавать 

мир день за днем. Они 

открывают нам секре-

ты чисел, знакомят с 

шедеврами мировой 

культуры, объясняют 

законы природы, а 

кроме того, учат быть 

дружными, вежливы-

ми, старательными и 

развивать свои  спо-

собности и таланты. 

Нужно много сил, тер-

пения и любви для то-

го, чтобы справиться с 

целым классом не со-

всем послушных де-

тей, сделать свой урок 

интересным и понят-

ным для всех. 

Говорят, для учителя 

настоящий праздник – 

это видеть успехи сво-

их учеников, осозна-

вать, что его старания 

и усилия помогут нам 

в будущем стать теми, 

кем мы хотим. В День 

учителя часто прихо-

дят взрослые мужчи-

ны и женщины – быв-

шие ученики —  с цве-

тами и открытками, 

чтобы поздравить сво-

их учителей, которых 

они не забыли, хоть и 

давно закончили шко-

лу. И я уверен, что мы 

тоже не забудем! 

Колонка  

редактора 



В двух шагах от Дворца культуры “ГАЗ” раскинули шатер наши волонтеры. Увеси-

стые стопки газет и журналов аккуратно набирают высоту, разноцветные крышки от 

пластиковых емкостей вот – вот вытеснят из шатра самих организаторов. За две пер-

вые сентябрьские субботы работники Сервисного центра с блеском провели весомые 

благотворительные акции, приняв от добровольцев около двух тонн бумаги и 53 ки-

лограмма пластика. Инициативы под названием “Ненужную бумагу – на нужное де-

ло!” и “Волшебная крышечка” поддержали 100 нижегородцев и различные организа-

ции. 
Учащиеся 124 – й школы макулатуру собирают регулярно. Из “Автозаводца” узнали о необычной волонтерской 

акции “Волшебная крышечка” и неожиданно стали рекордсменами по сбору пластикового мусора. Взвешивая 

пакеты, организаторы опасались, выдержит ли безмен. 

- Когда мы предложили детям поддержать добрую инициативу, эффект превзошел все ожидания, - рассказывает 

заместитель директора школы Татьяна Крамаренко. За неделю ученики с 1- го по 11-й класс собрали 18 кило-

граммов пластиковых крышек, избавив наш район от хлама – долгожителя! 

Кстати, разноцветный мусор ребята приносят до сих пор. 

“Автозаводец”, 21 сентября 2017  

О нас пишут…  

“Неравнодушная акция” 
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Традиционно 5 октября десятки тысяч педагогов России 

отмечают профессиональный праздник. Среди них 

дружный и высококвалифицированный коллектив учи-

телей школы №124, одной из самых известных в Автоза-

водском районе.  

В свои 33 года школа № 124 продолжает активно разви-

ваться, внедряя передовые программы обучения и совер-

шенствуя материально – техническую базу. На сегодня 

она насчитывает 30 классов, 42 педагога, 780 учащихся, 

свыше 40 кабинетов, оснащенных компьютерами с вы-

ходом в Интернет и объединѐнных в 

одну локальную сеть. Здесь есть два 

спортивных зала, лыжная база, собствен-

ная газета и радио, неоднократно полу-

чавшие призы на городских и всероссий-

ских конкурсах школьных СМИ. 

Результатом многолетней творческой 

работы педагогического коллектива ста-

ла победа в Национальном приоритет-

ном проекте “Образование” в 2007 году, 

которая принесла грант президента РФ в размере 1 мил-

лиона рублей. В 2008 – м пришел новый успех – первое 

место в региональном образовательном проекте 

“Нижегородская инновационная школа” и грант губер-

натора Нижегородской области. 

- Гранты – это, конечно, значимая награда, позволившая 

улучшить материальную базу, - говорит директор шко-

лы Ирина Николаевна Палилова. – Но для нас гораздо 

важнее, что эти и целый ряд других побед на различных 

конкурсах демонстрируют нашу восприимчивость ко 

всему новому, постоянное стремление к совершенство-

ванию. А это, в свою очередь, отражается на успехах 

учеников. По итогам 2016-2017 учебного года 62 из них 

были награждены  Похвальными листами «За отличные 

успехи в учении», 41 выпускник – «Похвальной грамо-

той за особые успехи в изучении отдельных предметов». 

В школе работают опытные педагоги, более трети име-

ют высшую квалификационную категорию. 

- Но к нам в последнее время приходит все больше мо-

лодых специалистов, - отмечает Ирина Палилова. – Это 

особенно радует и говорит о повышении престижа про-

фессии. 

Еще одной особенностью учебного заведения является 

тесное сотрудничество с хоккейным клубом “Торпедо” и 

его СДЮШОР, которое продолжается около 20 лет. За 

это время немало выпускников пополнили ряды взрос-

лой автозаводской команды, молодежной “Чайки”  и 

клуба ВХЛ “Саров”. В 2016 –м в шко-

ле №124 открылся дополнительный 

класс, состоящий из одних мальчишек 

– хоккеистов, которые в этом году за-

воевали серебряные медали чемпиона-

та России в группе “Поволжье”. 

-Хочется отметить, что школа тесно 

взаимодействует с нами,-говорит 

председатель совета родителей 124-й 

Елена Серова.-Регулярно проводятся 

общешкольные родительские собрания, на которых 

представители администрации рассказывают об успехах, 

достижениях учащихся и всего педагогического коллек-

тива. 

От имени всех родителей Елена Серова поздравила учи-

телей школы №124 и всех преподавателей Автозавод-

ского района с праздником. 

-Дорогие наши педагоги! Поздравляем вас со Всемир-

ным Днѐм учителя! Мы высоко ценим ваш профессиона-

лизм, терпение и понимание, преданность нелегкому и 

благородному делу. Желаем крепкого здоровья, бодро-

сти духа, творческих успехов, послушных учеников и 

благодарных родителей. Пусть вас окружают уважение 

и любовь, доброжелательность, жизнерадостность, при-

знательность и почет! 

 

Совет родителей МБОУ “Школа №124” 

Наука обучать 
Победы на различных конкурсах демонстрируют нашу восприимчивость к новому, 

постоянное стремление к совершенствованию». Палилова И.Н. 



Вопрос: “Каким является официальный мяч ЧМ—2018?”(С.А., 8 кл.) 
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Ответ: Официальный мяч 

Чемпионата мира по фут-

болу в России 

был представлен 9 ноября 

2017 года в московском 

центре дизайна Artplay. На 

торжественное мероприятие приехали бывшие и 

действующие звезды мирового футбола первой 

величины: Лионель Месси, Зинедин Зидан, Алес-

сандро Дель Пьеро, Хаби Алонсо, Кака и Лукас 

Подольски. Они вышли с образцами мяча на сце-

ну и немного пофристайлили на импровизиро-

ванной футбольной площадке. Кроме того, гос-

тей закрытого вечера ждало лазерное шоу и пре-

зентация футбольной формы к ЧМ-2018 для раз-

ных сборных. 

Новый мяч получил название Telstar 18, в кото-

ром кроется отсылка к футбольному снаряду Tel-

star 1968 года производства. Этот мяч использо-

вался на ЧМ-1970. В это время телевидение рас-

пространилось по всему миру, футбол пришел в 

каждый дом. Так как большинство телевизоров 

оставались черно-белыми, мяч классической ко-

ричневой расцветки терялся на фоне зеленого 

поля. Тогда компания Adidas разработала фут-

больный мяч, оболочка которого состоит из пяти 

и шестиугольных секций, раскрашенных в шах-

матном порядке в черный и белый цвета соответ-

ственно. Неудивительно, что Название Telstar 

расшифровывается как «звезда телеэкрана». Но 

точно так же назывался и первый спутник связи, 

запущенный на орбиту Земли. 

Мяч Telstar 18 на первый взгляд не особо похож 

на своего тезку, но пиксельные черно-серые гра-

диенты на белом фоне – отсылка именно к 1970 

году. Всего на бесшовной покрышке мяча шесть 

панелей намеренно неправильной формы. Пиксе-

лизация – повсеместный тренд последних лет, и 

он тоже заставляет нас обратить внимание на 

эволюцию в телевидении: картинка стала цвет-

ной, реалистичной и четкой, но нередко она под-

вержена искажениям. Пиксели – это еще и ожив-

ший компьютерный мир, повлиявший на всю 

культуру. 

Получил новый мяч и некоторые технические 

новшества. Его оболочка состоит из шести пане-

лей, соединенных без единого шва. Это улучшает 

аэродинамику мяча, делая его траекторию полета 

необычной. Также на это влияет трехмерная тек-

стурированная поверхность, которая, кроме это-

го, еще и улучшает сцепление мяча с бутсами 

игроков. Внутри мяча находится NFC чип, кото-

рый позволяет произвести соединение футболь-

ного снаряда со смартфоном. После этого на 

смартфоне открывается сайт, на котором можно 

узнать больше о мяче и познакомиться со спис-

ком специальных мероприятий для болельщиков 

перед ЧМ-2018. 

Новый мяч уже появился в продаже, его стои-

мость – порядка 10 000 рублей. 

История футбольных мячей чемпионатов мира по футболу 

До того как футбольные мячи стали поражать 

расцветками и линиями дизайна, они пережили 

всего две революции во внешнем виде. Наверня-

ка, все видели ретро-мяч коричневого цвета со 

шнуровкой. Такие снаряды использовались с са-

мого первого ЧМ в 1930 году в Уругвае и вплоть 

до 1966 года в Англии. Все это время незначи-

тельные изменения претерпевали лишь расцвет-

ка, вес и количество панелей, из которых он 

сшит.  

На его смену пришла знаменитая черно-белая 

«шашечка» - такие мячи выпускаются и сейчас 

как дань нестареющей классике. Это были уже 

совершенно новые футбольные снаряды, ведь 

технологии не стояли на месте. Главное отличие 

— в цвете и оформлении. Именно в эти годы 

матчи ЧМ стали широко освещаться по телеви-

дению, а на черно-белой картинке темный одно-

тонный мяч бы-

ло очень сложно 

разглядеть. От-

сюда и решение 

сделать его бе-

лым, с черными 

пятнами. 

И вот в 1970 го-

ду на ЧМ в Мек-

сике был пред-

ставлен мяч Telstar от Adidas.  

Начиная с Чемпионата мира 1998 года во Фран-

ции, все границы по дизайну мячей стерты, неиз-

менно лишь одно — ключевые параметры. С 

1954 года ФИФА начала официально регулиро-

вать размер, вес и диаметр мячей. 
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Наш корреспондент, Бычков Александр, взял интервью у Новикова Сергея  

Александровича. 

*Сергей Александрович, на 

каком объекте ЧМ-2018 Вы 

работаете? 

-Я работаю монтажником 5 

разряда на строительстве ста-

диона “Нижний Новгород” 

*Какое отношение вы имеете 

к спорту? 

-Я занимался различными видами спорта, но 

наибольших успехов  добился в легкой атлетике, 

где выполнил нормы на кандидата в мастера 

спорта. 

*Приходилось ли Вам раньше работать на та-

ких объектах? 

-Нет, это мой первый опыт по сооружению таких 

крупных объектов. 

*Как давно вы работаете на этом объекте? 

-На данном объекте я работаю больше года. 

*Какие трудности возникают во время работы? 

-Работа монтажника достаточна трудна, а при 

строительстве стадиона “Нижний Новгород” она 

еще и очень ответственна. Ведь во время фут-

больного матча на стадионе должно собраться 

более 40,000 человек. И мой труд является гаран-

тией безопасности, так как я тружусь на возведе-

нии крыши стадиона. 

*На какой высоте Вам приходится работать? 

-Мне приходится работать на разных высотах, но 

чаще всего она достигает около сорока метров. 

*Успеете ли Вы сдать стадион в установленные 

сроки? 

-Можно не беспокоиться и объект будет сдан во 

время, а уже в апреле месяце на нем пройдут 

первые матчи, во время которых нижегородская 

команда “Олимпия” примет своих соперников по 

чемпионату России. 

*Хотелось ли бы Вам попасть на матчи ЧМ-

2018, которые пройдут в Нижнем Новгороде? 

-Это мое самое большое желание, но приобрести 

билеты я смогу по общим для всех правилам. 

*За какую сборную будете болеть? 

-Конечно, я буду болеть за сборную России 

*Есть ли в вашей семье футбольные болельщи-

ки? 

-Сын, как и я, является фанатом футбола, а жена 

больше любит смотреть фигурное катание и со-

ревнование по легкой атлетике. 

*На каком следующем объекте Вам хотелось бы 

поработать? 

-Мне бы хотелось поучаствовать в строительстве 

новых спортивных сооружений, потому что мне 

хочется, чтобы как можно больше людей вели 

здоровый образ жизни. 

 

Спасибо вам, Сергей Александрович, за то, что 

согласились дать интервью нашей газете.  

Мне очень приятно, что я был сегодня вашем 

гостем. 

Немного юмора 
Корреспондент газеты “Свежий ветер” представил, что 

ему представилась возможность задать несколько вопро-

сов звездам мирового футбола  капитану сборной Арген-

тины и нападающему клуба “Барселона”(Испания) Лио-

неллю Месси как одному из лучших футболистов мира и 

Зинедину Зидану как футбольному тренеру испанского клу-

ба  “Реал”(Мадрид). 
Вопросы Лионеллю Месси. 

1. Не хотели бы Вы поиграть несколько сезонов за нижегородский ФК “Олимпия”? 

2. Можете ли Вы провести несколько мастер – классов для юных футболистов нашей школы? 

3. Читаете ли Вы нашу школьную газету “Свежий ветер”? 

4. Хотели бы Вы стать внештатным корреспондентом нашей газеты на ЧМ-2018 года? 

Вопросы Зинедину Зидану. 

1. Кого из игроков ФК “Олимпия”(Нижний Новгород) Вы мечтаете видеть в своей команде? 

2. Кого из игроков ФК “Олимпия” Вы можете порекомендовать в состав сборной мира? 

3. Согласились ли бы Вы стать тренером ФК “Олимпия”?  

4.Как часто Вы слушаете наше школьное радио “Голос”? 

 


